

TODODEPORTE

Miguel Herrero, a la espera del semáforo verde, en una carrera. s.e.c.

Vidas a toda velocidad

El Principado cosecha una generación de pilotos que comienzan a brillar en el difícil mundo de las dos ruedas. p. 2 y 3

LA CANTERA
EL MANUEL RUBIO
SE ABRE HUECO EN
ASTURIAS p. 6

GRUPO | LUCHA
LUIS MENÉNDEZ, EL
UNICO ESPAÑOL EN
AZERBAIYAN p. 9

SANTA OLAYA
ARREDONDO LOGRA
EL TÍTULO NACIONAL
EN 200 ESPALDA p. 10



BOLOS
BERNARDO Y ALEJANDRO
REINAN EN EL REGIONAL
POR PAREJAS p. 12

MÁS GRUPO

Los alevines brillan en la Copa de Asturias celebrada en Oviedo

NATACIÓN

La sección de natación comenzó el año con excelentes resultados en las competiciones autonómicas. De forma especial brillaron los nadadores alevines en la Copa de Asturias Open, que se celebró en las piscinas de Parque del Oeste en Oviedo. La actuación de los grupistas fue sensacional. El

equipo masculino logró un buen segundo puesto, a solo un punto del campeón, mientras que el femenino se subió a lo más alto del podio, con destacados registros. En los que se refiere al plano individual, destacaron las dos mínimas para el Campeonato de España alevín que realizó Mario Ezama en la pruebas de 1.500 y 400 libre. En la clasificación general final de hombres, el Grupo hizo 593 puntos, tras el Manuel Llana, con 594. En féminas, las grupistas obtuvieron 653, por 623 del Ciudad de Oviedo.



Los equipos masculino y femenino del Grupo que participaron en la Copa de Asturias Open. :: e. c.



Luis Menéndez, en el centro, con el presidente de la Territorial Javier Iglesias, a la izquierda, y su preparador Felipe Sánchez, posa con su medalla y el diploma que le acredita como campeón de España de sambo. :: m. c.

A los Juegos Europeos

LUCHA

Luis Menéndez, que repitió título nacional en sambo, participará como único luchador masculino español en la cita continental de Azerbaiyán

Luis Menéndez se alzó con la victoria en el peso de menos de 74 kilos, repitiendo el título que ya logró el año pasado, lo que le sirvió para ir a la cita continental celebrada en Rumania.

Pero este año el premio es mayor, ya que el 'gladiador' que prepara Felipe Sánchez tendrá como recompensa participar en los Juegos Europeos de Azerbaiyán como único luchador español en categoría masculina. El Grupo podría tener un segundo representante, ya que un miembro de la sección de gimnasia -posiblemente un técnico- podría viajar también al citado país del Cáucaso.

En lo que se refiere a estos Campeonatos de España, Luis Menéndez dio cumplida cuenta de sus rivales, superando con una excelente técnica en la final a un murciano, tras vencer a un andaluz y a un madrileño en semifinales y cuartos. Por equipos, Asturias se subió a lo más alto del podio, ya que, en otros pesos, el avilesino Oscar Fernández y los gallegos que compiten con el Principado, Juan Espino y Pedro Teijeiro, se colgaron el oro.

Luis Menéndez destaca en judo, disciplina en la que ha sido uno de los mejores en las categorías de base en los últimos años. En la actualidad brilla en la Copa de España.

El San Cosme no da opción a los grupistas

PELOTA

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo de pelota del Grupo no tuvo demasiada fortuna ante el San Cosme en el partido del Campeonato de España por clubes de frontón corto en la modalidad de herramienta, que se disputó el pasado sábado en las instalaciones grupistas.

En el primer encuentro, el de paleta, los gijoneses Martín y Couso empezaron bastante bien, con tantos muy peloteados e igualados, lo que dio ciertas esperanzas de ganar el juego.

Pero los de San Cosme empezaron a entrar poco a poco en el partido y la parte final del mismo fue muy clara para los navarros, sin que los locales tuvieran capacidad de reacción.

En el segundo juego, los riojanos, más asentados en el frontón grupista, no dieron ninguna opción a los gijoneses.

En cuanto al partido de pala corta, la primera manga fue clara para los jugadores visitantes Pascual y Galar. En la segunda, el binomio grupista, integrado por Martínez y Fuente, empezó con mucho ritmo y el partido fue ya bien distinto. Hubo tantos de alto nivel y peloteados, pero, como es habitual esta temporada, en el último tramo del juego los gijoneses fueron superados por su rival.

El próximo sábado, a las 17 horas, el Grupo recibe al San Juan de Pamplona en el encuentro que fue aplazado el mes pasado a causa del mal tiempo, que impidió el desplazamiento de los navarros.



Daniel Marín, en el partido de paleta ante los riojanos. :: D. MORA

El Grupo refuerza su liderato al ganar en Avilés a la Atlético

BALONCESTO | PRIMERA

:: J. L. C.

GIJÓN. La victoria del líder Grupo en Avilés ante la Atlético (59-62) fue el resultado más destacado de la jornada 17 de la Liga de Primera Nacional, que se disputó el pasado fin de semana. El resultado, sin duda, refuerza el primer puesto para los gijoneses.

El partido, entre dos equipos de la zona alta -los locales son terceros-, fue igualado en los dos primeros cuartos, sin que ninguno de los dos quin-

tetos se despegaran en el marcador. Pero en el tercero, con Albano, Armando y Escapa muy acertados ante el aro, los grupistas decidieron.

▶ Atlético Avilesina: Acevedo, J. García (4), Álvarez (4), R. García (8), Fernández (11), N. García (10), Bernabell (9) y Candás (9).

▶ Grupo: Valle (2), David (2), Albano (13), Javi (7), Rubiera (5), Pablo (5), Armando (10), Escapa (10), Antonio Adea, Samuel (6) y Miguel Adea (2).

▶ Parciales: 18-18, 17-18, 11-16 y 13-10.

Por su parte, el Padrino Codema,



El grupista Escapa (13), ante un jugador de la Atlético. :: s. LÓPEZ

cuarto clasificado a solo un punto de la Avilesina, venció en Avilés al Sánter, por un apretado 71-72.

Los locales cobraron ventaja (13-6), pero, tras un tiempo muerto, los gijoneses dieron la vuelta al marcador (17-19). El segundo cuarto fue decisivo ante una mejor defensa visitante y mucho acierto en el tiro exterior (29-44). Pero el Zumosol no bajó los brazos y las muchas imprecisiones en el pase y en los tiros impidieron al Codema alejarse. Un parcial de 10-0 y la lesión de Adán complicaron aún más la situación. Un triple posterior de Macías empató a 70 el encuentro, una canasta de Maxi situó de nuevo por delante a los gijoneses y el Sánter tuvo dos tiros libres para empatar, pero falló el segundo.

▶ Zumosol San Fernando: Fernán-

dez (12), Macía (11), López, Cernuda (2), Néstor (8), De la Madrid (15), Álvarez (11) y Pincho (2).

▶ Il Padrino AA Codema: Adán (13), Maxi (22), Crisman, De la Flor, Elías (13), Boto, Sainz (2), Javi MC (3), Iglesias (5), Cuba (10) y Del Busto (4).

Por su parte, el Pumarín perdió en Castrillón (78-66) en un partido en el que los gijoneses dominaron en los dos primeros cuartos.

▶ Castrillón: Pablo García, Hugo Prieto (21), Yago (20), Diego (12), Eloy (15), Rolf, José Artime (2), Sebas, Abraham, Cristian (6) y Adrian (2).

▶ Pumarín: Moreno (19), Javi Montes, Litos (7), Aitor (8), Jaime Cabero (5), Valvi (2), Fernández (5), Jorge (5), Acuña y César Alarcos (13).

▶ Parciales: 13-16, 17-18, 25-17 y 23-15.